



✿ **Dar vida a los años, no años a la vida.** En su ideal de que “hay que darle vida a los años y no años a la vida”, la alcaldesa recordó el afán de su equipo de Gobierno por hacer del envejecimiento “una oportunidad de seguir aprendiendo y dedicarse tiempo a uno mismo y, por qué no, a los demás”. De ahí que, añadió, “nuestro reto es hacer mejorar las oportunidades de envejecer activamente y promover el modelo de calidad de vida autónoma e independiente, actuando en ámbitos tan diversos como los servicios sociales, la formación de personas adultas, el voluntariado, la vivienda, las nuevas tecnologías e, incluso, el ocio”.



✿ **Sobre Tunstall Televida.** El Consejo de Mayores de Argamasilla de Calatrava destaca la cercanía, profesionalidad, el cariño y el buen trato de los trabajadores de Tunstall Televida a través de las visitas domiciliarias y de los talleres que se organizan en el Centro de Mayores, destacando la importancia del servicio regional de Teleasistencia Domiciliaria para dar seguridad y tranquilidad también a los mayores rabaneros.



El homenaje al matrimonio de Ángel y Teresa en la XIV Semana del Abuelo cobra repercusión regional al asistir la consejera Sánchez Navarro. El matrimonio de origen gallego formado por Ángel Padrón Fernández y Teresa Fernández Castro ha sido el protagonista del homenaje que cada año brinda el Consistorio de Argamasilla de Calatrava a los vecinos de más edad en el marco de la tradicional Semana del Abuelo. La particularidad del entrañable acto, que volvió a concitar la presencia de cientos de personas en el Centro Cultural, fue su trascendencia regional dada la asistencia de la titular de la Consejería de Bienestar Social de Castilla-La Mancha, Aurelia Sánchez y la delegada provincial del Ejecutivo autonómico.



✿ **Sobre el matrimonio homenajeado.** Hace más de 50 años llegó desde Orense el matrimonio formado por Ángel Padrón Fernández (11 de mayo de 1922) y Teresa Fernández Castro (29 de enero de 1923), con cuatro de su cinco hijos, ya que la mayor había emigrado a Alemania en busca de un futuro que allí encontró. De los que vinieron, el mayor tenía 18 años y la menor 8.



✿ **Sobre las auxiliares de Ayuda a Domicilio.** Las auxiliares del servicio de Ayuda a Domicilio, recibieron merecidas placas de reconocimiento, que pone en valor públicamente el trabajo diario de las trabajadoras del servicio, su profesionalidad y cercanía, su trato amable y cercano con el usuario.